

MISIÓN DE EVALUACIÓN DEL GRUPO INDEPENDIENTE DE EVALUACIÓN GIE DEL BANCO MUNDIAL VISITA LA SEDE MEGA ALEGRA DE MOYOBAMBA.

El día de hoy, la Sede Mega ALEGRA de Moyobamba recibió la visita de una delegación del Grupo Independiente de Evaluación (GIE) del Banco Mundial. Esta misión se enmarca en el proceso continuo de evaluación de los esfuerzos que realiza el Banco Mundial para promover la igualdad de género, y Perú ha sido seleccionado como uno de los países para la realización de un estudio de caso.

Durante su permanencia el grupo de evaluación realizó una inspección in situ de las instalaciones del Centros Mega ALEGRA y mantuvo reuniones con el director distrital de centro, Juan Vásquez Carranza, con el equipo multidisciplinario y con las usuarias del Centro Mega ALEGRA, para recoger sus perspectivas sobre la asistencia recibida y obtener sugerencias valiosas. Además, la misión mantendrá reuniones con autoridades locales, representantes gubernamentales, líderes comunitarios y organizaciones de la sociedad civil. La interacción con diversos actores interesados representa un componente clave para entender el impacto integral del proyecto.

La misión está liderada por Laura Pasquero, y contó con la participación de María Rosa Morán y Sheyla More, ambas consultoras expertas del IEG del Banco Mundial. Se contó también con la presencia del director ejecutivo del Programa Eje No penal Rodolfo Albán

Cabe mencionar que el Grupo Independiente de Evaluación IEG del Banco Mundial, es el departamento encargado de evaluar el impacto de las iniciativas del Banco, actualmente se está llevando a cabo una evaluación sobre los esfuerzos del Grupo Banco Mundial (GBM) para promover la igualdad de género, y Perú ha sido seleccionado como uno de los países centrales para llevar a cabo este estudio de caso. La iniciativa destaca el compromiso del país de avanzar hacia una sociedad más justa e igualitaria.

Lima, 30 de enero de 2024.